



Le 6 Janvier 2019

Lettre de soutien à Madame la Députée Laetitia Avia et Messieurs les Députés Jean François Mbaye et
Hervé Berville

Madame, Messieurs,

C'est avec effroi et dégoût que nous avons pris connaissance de cette lettre et ces mots inqualifiables qui vous ont été adressés ces derniers jours.

Par ces quelques lignes, nous, Français de l'Étranger, tenions à vous témoigner de notre soutien et notre amitié dans cette période difficile.

Depuis Singapour, Melbourne, Abidjan, San Francisco, Munich, Bangalore et bien d'autres villes autour du monde, nous avons vécu l'arrivée des député(e)s En Marche à l'Assemblée Nationale comme un vent d'air frais que nous attendions depuis longtemps.

Au delà des compétences et du programme pour lequel nous vous avons élus, c'est aussi cette France diverse que l'on aime qui est entrée à l'Assemblée Nationale, une France faite de Femmes et d'Hommes issus de multiples horizons. Certains, aux extrêmes, s'en émeuvent. Nous la soutenons avec force.

Ne cédez pas à ces intimidations. Ces anonymes essayent de vous écarter de ce pourquoi vous avez été élu.

Marchez fièrement, Madame la Députée et Messieurs les Députés, nous sommes derrière vous.

Des Marcheurs de l'Étranger

Signataires

Geoffroy IRA - Référent Asie du Sud

Anne Genetet - Députée de la 11ème circonscription des Français de l'étranger

Isabelle Négrier - Référente Allemagne, Autriche

Roland Lescure - Député de la 1ère circonscription des Français de l'étranger

Franck Barthelemy - Conseiller Consulaire Inde, Sri Lanka, Bangladesh, Népal

Bruno Pludermarcher - Conseiller Consulaire, Munich

Mehdi Reddad - Référent Maghreb, Sahel

Céline Samee - Référente Asie du Nord

Arnaud Floris - Référent Afrique Centrale et Afrique de l'Ouest

Amélia Lakrafi - Députée de la 10ème circonscription des Français de l'étranger

Mathilde Broustau - Conseillère Consulaire, Singapour

Mathias Assante - Conseiller Consulaire, Singapour

Thierry Masson - Conseiller Consulaire, Bruxelles

Jean-Claude Moustacakis - Référent Europe Centrale/Est

Josyane Dupuis - Référente Péninsule Ibérique

Karim Khouider - Conseiller Consulaire, Corée du Sud

Loïc Legland - Référent États-Unis

Arthur Corbin - Référent Benelux

Samantha Cazebonne - Députée de la 5ème circonscription des Français de l'étranger

Sophie Suberville - Conseillère Consulaire, San Francisco

Astrid Panosyan - Déléguée à l'Action Internationale et auprès des Français de l'étranger

Aliakbar Kassamaly - Référent Afrique Australe

Pieyre-Alexandre Anglade - Député de la 4ème circonscription des Français de l'étranger

Nicole Suchel - Animatrice, comité Thaïlande

Yves Barbeau - Animateur, comité Singapour

Amélie Rémond - Animatrice, comité Singapour

Laura Laffitte - Animatrice, comité Melbourne

Anne Boulo - Conseillère Consulaire, Hanoi

Thierry Chenut - Animateur, comité Jakarta

Mathieu Conan - Animateur, comité Myanmar

Edouard Le Lesle - Animateur, comité Melbourne

Vincent Berthiot - Collaborateur parlementaire d'Anne Genetet, Thaïlande

Eric Mousset - Animateur, comité Phnom Penh

Ludwig Groesse, Responsable des Français de l'étranger aux Territoires à la LaREM.

Alexandre Holroyd - Député de la 3ème Circonscription des Français de l'étranger

Maud Demon - Co-référente JAM Asie du Nord, Hong Kong

Quentin Boulanger – Référent JAM, Europe de l'Est et coordinateur pour l'Ukraine.

Laure-Emmanuelle Barillet - Responsable JAM FDE

Romain Tourenne - Responsable JAM Europe du Nord

Matthieu Vernet - Responsable JAM Péninsule Ibérique

Julien Chassagnevirol - Responsable JAM Asie du Sud

Beatrice Leydier - Responsable JAM, États-Unis

Jean Delage-Sié - Référent JAM, Benelux

Théo Fournier – Référent JAM, Italie et Europe Méditerranéenne